

Wichtige Information ab 1. August 2025

Ab dem **1. August 2025** dürfen für neue Ausweisdokumente **keine** **mitgebrachten gedruckten Lichtbilder** mehr verwendet werden.

Folgende Möglichkeiten stehen ab diesem Stichtag für Sie zur Verfügung:

- Sie nutzen das Fotoaufnahmesystem, welches hier **vor Ort** ist

oder

- uns werden die von Ihnen gemachten Lichtbilder bei einem **externen Dienstleister** (z.B. Fotograf, Drogerie) digital übermittelt

Eine andere Form der Lichtbilderfassung ist ab dem 1. August 2025 nicht mehr möglich!